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ШКОЛЬНЫЙ
ПЕРЕКРЁСТОК

Раз, два, три – ёлочка гори!
С 26 по 28 декабря в 
актовом зале школы 
проходили традици-
онные новогодние 
праздники – елки, 
подарившие всем 
ученикам новогоднее 
настроение и хоро-
ший настрой на гря-
дущий год!

В этом году в гости к ре-
бятам приходили герои 
известных детских муль-
тфильмов - Маша и Мед-
ведь, удав, фиксики, ще-
нячий патруль и многие 
другие. Вместе с Дедом 
Морозом и Снегурочкой 
мальчики и девочки водили 
хороводы, играли в игры и 

танцевали. Порадовали 
всех и танцующие поро-
сята – символ наступив-
шего года.

А после выступлений на-
чиналась новогодняя дис-
котека, где многие ребята, 
не жалея сил, танцевали 
под любимые треки!
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НОВОГОДНЕЕ НАСТРОЕНИЕ У НАС 

ХОРОШЕЕ!

ЁЛКА ДЛЯ ЛУЧШИХ 
Лучшие ученики 2-4 классов на-
шей школы побывали на Ёлке 
Главы района.

Такой подарок школьники полу-
чили за хорошую учебу, победы в 
различных мероприятиях школы, 
района, области.

Ребят поздравил заместитель Главы 
района Павел Викторович Решетов, по-
сле чего дети отправились в сказочное 
путешествие по станциям. Приклю-
чения увлекли мальчишек и девчонок 
и оставили веселые воспоминания и 
новогоднее настроение.

лы наградили: первым местом 
- 8 «В» (кл. рук. Даутова Т.А.), 
вторым местом - 10 «А» (кл. 
рук. Смирнова О.Ф.) и третье 
место разделили 5 «В» (кл. рук. 
Салова Е.Н.) и 9 «В» (кл. рук. 
Гладкова Л.Г.).

Специальными призами в этом 
конкурсе отмечены: «За ори-
гинальное и красочное оформ-
ление» - 5Б класс (кл. рук. 
Масальских А.А.), «Лучшее 
режиссерское решение» - 8Б 
класс (кл. рук. Михайлова В.В.) 
и «Авторское мастерство» - 
Сарафанова Вера, обучающая-
ся 8А класса (кл. рук. Иванова 
Т.Ю.)

Также жюри оценили номина-
цию «Символ года - 2019 года»: 
первое место заняла работа 
Подшиваловой М. и Вишняко-
ва А. из 5 «Б» класса, второе 
место разделили Ярослав Крав-

ченко из 4 «В» класса и 
коллективная работа 1 «А» 
класса (кл. рук. Вольская 
О.А.), третье место заняла 
Дарья Сыркина из 3 «Б» 
класса. Все работы данной 
номинации представлены в 
рекреации у входа и радуют 
гостей школы.

Все ребята и их родители 
очень старались, придумы-
вая, чем удивить жюри, ста-
рательно подбирали каждое 
украшение, тщательно про-
думывали сценарий. И очень 
жаль, что призовых мест так 
мало. Хочется поздравить 
победителей и поддержать 
остальных: вы тоже большие 
молодцы, благодаря всем 
вам наша школа искрится 
волшебным сиянием и раду-
ет всех прохожих, создавая 
праздничное настроение, так 
что проигравших здесь нет!

Весь декабрь в школе проходил 
смотр - конкурс «Новогоднее на-
строение», который включал в 
себя следующие номинации: «Но-
вогоднее сияние», «Как встреча-
ют Новый год люди всех земных 
широт» и «Символ года – 2019».

В номинации «Новогоднее сияние» 
(иллюминация) среди начальной 
школы первое место получил 4 «В» 
(кл. рук. Чурина С.В., кабинет №4), 
вторым местом награждён 3 «Б» 
(кл. рук. Хлёскина Т.Б., кабинет 
№10), третье место вручили 1 «Г» 
(кл. рук. Сарафанова Л.М., кабинет 
№9).

Первое место среди основной и 
средней школы никто не получил, а 
второе место разделили 6 «В» (кл. 
рук. Мясоедова Е.А., кабинет №40) 
и 9 «Г» (кл. рук. Кишкова Ю.В., ка-
бинет №34). Третьим местом также 
были награждены два класса — 9 
«В» (кл. рук. Гладкова Л.Г., кабинет 
№15) и 10 «А» (кл. рук. Смирнова 
О.Ф., кабинет №28).

В номинации «Как встречают 
Новый год люди всех земных 
широт» (украшение кабинета 
и защита) в начальной школе 1 
место занял 4В класс (кл. рук. 
Чурина С.В.), 2 место у 1А клас-
са (кл. рук. Вольская О.А.) и 2 В 
класса (кл.рук. Шибаева И.А.), 3 
место присуждено 1Г классу (кл.
рук. Сарафанова Л.М.).

Среди основной и средней шко-
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Фильм от одиннадца-

тиклассницы
 6 декабря в актовом зале школы прошел про-
смотр фильма «Киберигры», снятый ученицей 11 
класса Дианой Саитбаталовой. Немного ранее он 
демонстрировался во дворце культуры. Диана рас-
сказала «Школьному перекрестку», как создавал-
ся фильм. Полное видео вы можете посмотреть в 
нашей группе в Вк.

- Идея создания фильма, на самом деле, исходила от 
требований к проекту, который мы должны делать по 
программе в школе, - говорит Диана. - Каждый год 
все ученики подготавливают проекты с определённым 
продуктом. В один из годов моим продуктом был не-
большой клип на стихотворение, поэтому в прошлом 
году я решила тоже создать что-то из области видео и 
кино. Мне предложили темы. Помню, там было ещё 
направление «искусственный интеллект», которое 
тоже я очень хотела выбрать, но всё же остановилась 
на теме «киберпреступность», так как её легче рас-
крыть в фильме.

 Я долго продумывала сценарий для видео (который 
планировался, кстати, не более, чем на 15-20 минут), 
так как тема для меня не близкая, и я в реальной жиз-
ни практически не разбираюсь в технологиях и ком-
пьютерных системах так глубоко.

 Но появилось много желающих сняться в фильме, да 
и я, как журналист-писатель, со временем слишком 
масштабно представила в своей голове сюжет, поэто-
му сценарий получился наполненный и с большим ко-
личеством героев, что, к слову, и привело к созданию 
настоящего фильма!

 Работа продвигалась достаточно долго. Все участники 
проекта - школьники, у которых есть свои дела: школа, 
репетиторства, кружки, домашнее задание, встречи с 
друзьями, так что собрать большое количество на-
роду в один день было проблематично, но всё же 
нам удавалось это сделать! Также мешала погода, 
ведь была зима, совсем не из благоприятных вре-
мён года. Съёмки переносились из-за холода, из-за 
сильного ветра, из-за снегопада. Многие сцены, 
кстати, именно из-за этого пришлось убрать или 
заменить. Но всё же желание у людей было, так 
что в итоге работа была сделана!
 Актёров я подбирала достаточно легко. Из всех 
желающих я выбрала тех, кто наиболее харизма-
тичен и располагает свободным временем.

Главные трудности, как я уже говорила, 
преподнесли погода и время. Сцена игры 
в шахматы (главный бой Грома и Дины 
Ростовой) планировалась быть снятой в 
лесу. Для этого шли подготовки. Предва-
рительная подборка места, перенос туда 
лучших пеньков для шахматной доски, 
а также сидений героев. Да и съёмки 
данной сцены были начаты, но из-за 
сильных холодов они были преждевре-
менно окончены, и в итоге сошлись на 
мнении, что погодные условия не дадут 
качественно снять столь важную и мас-
штабную сцену. Нужна концентрация 
актеров, время для пересъёмки в случае 
неудачи и для дополнительных кадров, 
ну и, конечно, активные эмоции, которых 
от холода совсем не было. У всех было 
желание быстрее закончить, в том числе 
и у меня. И поэтому данная локация не 
попала в фильм.

 Также оказались вырезаны многие сце-
ны, которые были отсняты, но не смогли 
попасть в фильм из-за ненужности и 
нагруженности картины. Что тоже очень 
жаль.

 А также большой трудностью стал мон-
таж, ведь я далеко не профи в этом деле. 
У меня были и слёзы, и психи, потому 
что не получалось многое (программа 
была мне совершенно не знакома), но 
всё же я пересилила себя и разобралась. 
Теперь могу с огромной быстротой мон-
тировать видео, используя различные 
приёмы.

 Вот так ученица, не разбиравшаяся в 
монтаже, сняла свой фильм. Отсюда 
мораль: нет ничего невозможного, если 
чего-то захотеть, не побояться рискнуть 
и приложить усилия. Диана, молодец! 
Поздравляем тебя с дебютом и ждем 
новых работ!
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Посоревновались шахматисты

15 декабря состоял-
ся 5-ый шахматный 
турнир памяти А.П. 
Беловолова. В нем 
приняли участие 
43 мальчика и 26 
девочек из Катав-
Ивановска, Юрюза-
ни и села Серпиевка. 
Итоги подводились 
по трем возрастным 
группам. У нашей 
школы 4 первых места 
(Александр Калугин, 
Юлия Игонина, Дани-
ил Калинин, Алексан-
дра Зайцева); 4 вторых 

Праздник света
Свой профессиональный праздник 22 декабря 
отмечают энергетики.

Энергетика — это уникальная отрасль, которая 
каждый день обеспечивает теплом и светом всех 
без исключения граждан. Именно от труда работ-
ников энергетической отрасли напрямую зависит 
бесперебойная работа промышленных предприя-
тий, государственных учреждений, школ, боль-
ниц, тепло и уют любого дома, в конечном итоге, 
качество жизни каждого человека.

Невозможно представить себе современную 
жизнь без электроприборов, компьютеров, 
электропоездов. Электрические сети повсюду: 
это совокупность подстанций, распределитель-
ных устройств и соединяющих их линий электро-
передачи, предназначенные для распределения 
электрической энергии.

Итак, говорим правильно: (что?) сеть, сЕти; 
(чего?) сЕти, сетЕй; (чему?) сЕти, сетЯм; (чем?) 
сЕтью, сетЯми; (о чём?) о сЕти, о сетЯх.

Ежедневно мы включаем и выключаем свет, 
пользуемся розетками, а как правильно гово-
рить: вклЮчит или включИт, розетка или ре-

зетка? Для правильного произношения слова «ро-
зетка» (не резетка) используем проверочное слово 
«роза». По-французски так и есть: rosette – «розочка». 
Раньше розеткой называли декоративную лепнину или 
орнамент в виде расходящихся из центра одинаковых 
лепестков. Отсюда название перешло и на электриче-
ские рОзетки.

В глагольных формах от слова «включить» необходи-
мо ударение ставить на последний слог: включИшь, он 
включИт, мы включИм, вы включИте, они включАт. 
Правильными от глагола подключИт будут формы под-
ключЁнный, подключЁн, но подключенА.

Что касается слова «выключит», то ударение падает на 
приставку: включИт, но вЫключит.

(Екатерина Ястребо-
ва, Полина Самарина, 
Матвей Крестьянинов, 
Юлия Сусева); 5 тре-
тьих (Диана Саитба-
талова, Дмитрий Ре-
шетов, Арина Зайцева, 
Иван Павлов, Юлия 
Коломеец). Молодцы, 
ребята! По итогам тур-
нира у некоторых обу-
чающихся повысился 
рейтинг РШФ. Полные 
таблицы с результатами 
можно найти на сайте 
школы.
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Конкурс среди сильнейших

7 декабря в Доме детского творчества г. Юрюзань прошёл районный конкурс 
«Лесенка успеха», в котором участвовали обучающиеся образовательных школ. 

Нашу школу представляли ребята 4-6 классов: Татьяна Тип-
тюк (6А кл.), Даннил Светлаков (5А кл.) и Ярослав Крав-
ченко (4В кл.). После всех конкурсных испытаний призовые 
места распределились так: самой успешной стала Татьяна 
Типтюк, лауреатом 2 степени - Даниил Светлаков. Среди 
обучающихся 3-4 классов победил Ярослав Кравченко.

- Для меня самым сложным было 
придумать творческий номер за 
короткое время, - делится впе-
чатлением от участия в конкур-
се Татьяна Типтюк. - Хотелось 
показать что-то оригинальное и 
новое. Поэтому я решила вы-
брать номер с проведением хими-
ческих опытов. Интересно было 
участвовать в интеллектуальном 
конкурсе и стараться грамотно 
высказывать своё мнение. Волни-
тельным моментом стало под-
ведение итогов. Все ребята очень 
старались. Каждый номер был 
достоин победы. Большую роль 
сыграла поддержка моих друзей 
и моей школы. Такие конкурсы 
очень важны для учеников. Они 
дают возможность проявить себя.



ШКОЛЬНЫЙ ПЕРЕКРЁСТОКдекабрь6

4 3
декабрь, 2018 

Главный редактор: СМИРНОВА Наталья Сергеевна
Верстальщик: ВАТЛИНА Мария

Учредитель газеты: 
МОУ СОШ №1 г. Катав-Ивановска

МЫ НАШЛИ ЮЛЮ!
…и вылетела наша пташка 
Юлия Банникова из гнезда под 
названием «Журналёнок»… Ну 
вот и всё! Давно от неё мы не 
слышали новостей, а здесь целое 
интервью!

— Где ты сейчас учишься?

— Я сейчас живу и учусь в Челя-
бинске. Этим летом заканчиваю 
педагогический университет на 
факультете инклюзивного и коррек-
ционного образования по профилю 
«Логопедия». Эта профессия мне 
очень нравится. В свободное от 
учебы время работаю логопедом 
и репетитором начальных классов 
с ребятами. Вовсю пишу диплом 
по логопедии. Недавно защитила 
диплом по танцевальному образо-
ванию.

— Почему ты решила работать с 
детьми?

—Я с первого курса работала во 
Всероссийском детском центре 
«Смена» в селе Сукко рядом с 
городом Анапа и в Международ-
ном детском центре «Артек». С 
первой смены поняла, что работать 
с детьми здорово! Сначала у меня 
были малыши 6 лет, а потом начала 
пробовать работать с более старшим 
возрастом. Прошлым летом у меня 
уже были ребята 18 лет. Я очень 
рада, что смогла найти подход к 
детям разных возрастов. И поэтому 
решила продолжать свою деятель-
ность в этом направлении. Только 
сейчас работаю в основном с до-
школятами.

— Охарактеризуй себя двумя 
словами.

— «Поругаю-пожалею». Я до-
статочно статочно требовательная. 
Когда работала вожатой в лагере, 
дети говорили, что эти слова полно-
стью меня описывают.

— Что бы ты исправила в себе?

— Я хотела бы научиться улыбать-
ся невзгодам: слишком близко к 
сердцу принимаю многое.

— Какой ты человек: целеу-
стремлённый или ленивый?

— На самом деле люблю поленить-
ся, но всегда знаю, когда мне нужно 
взять себя в руки. А мой девиз — 
умри, но сделай. Если уж я что-то 
запланировала, то должна это сде-
лать, чего бы мне это не стоило.

— Какое время ты занималась 
журналистикой?

— Журналистикой я занималась с 6 
класса до выпуска. Сна-
чала писала в школьную 
газету «Первая», потом в 
8 классе попала в редак-
цию «Vis-a-vis». Благодаря 
своим знаниям я грамотно 
говорю и пишу, могу верно 
выражать свои мысли.

— Что тебе особенно нра-
вилось в журналистике?

— В журналистике мне 
всегда нравилось писать 
репортажи с различных 
мероприятий и событий и 
брать интервью у интерес-
ных собеседников.

— Как ты считаешь, ког-
да человечество сможет 

 жить без журналистики? 

— Времена меняются, жур-
налистика тоже. Сейчас на-
бирают обороты интернет- и 
радио-журналистика. Наверное, 
журналистика будет меняться, 
но из жизни людей, думаю, она 
не исчезнет.

— Какой бы совет ты дала 
себе, если бы была сейчас 
маленьким журналёнком?

— Главный совет — цени 
своё «журналистское» время. 
Молодые журналята! Общай-
тесь! Дружите! «Журналенок» 
объединяет!

Юля, ну, а мы тебе желаем не 
исчезать бесследно!
               
              

 Марина Юрина, 8 «В»


